

Loquillo y Marea se unen a Hombres G en la nueva temporada de conciertos de Área 12

- *Con muchas más sorpresas por anunciar, el recinto de Área 12 volverá a abrir sus puertas para convertir a la ciudad de Alicante en un destino cultural imprescindible.*
- *Las entradas para los shows ya están a la venta en www.area12alicante.es*
- *Vibra Mahou, la plataforma de música de Mahou Cinco Estrellas, se suma un año más a la celebración con su propio escenario, un espacio en el Beer Garden del recinto por el que pasarán todo tipo de conciertos y acústicos durante toda la temporada.*

Alicante, 23 de diciembre de 2022

La nueva temporada de Área 12 vuelve con grandes nombres imprescindibles que van a volver a convertir a la ciudad de Alicante, por segundo año consecutivo, en la ciudad de referencia para las grandes giras. Si hace apenas un mes la organización anunciaba la gran sorpresa de **Hombres G** en su Gira “40 años... y seguimos empezando”, hoy anuncia dos grandes nombres más: **Loquillo** (sábado 1 de julio) y **Marea** (sábado 5 de agosto).

Loquillo estrena este anuncio con su último trabajo “Diario de una tregua” que presentará en Área 12 el próximo sábado 1 de julio. Un álbum de estudio, que se gestó durante la pandemia, y que está compuesto por diez canciones e inspirado en antiguos relatos de grandes clásicos como ‘**Historia de dos ciudades**’ de Charles Dickens. Loquillo, acompañado por **Gabriel Sopena, Igor Paskual y Sabino Méndez** han llegado a crear lo que ellos mismos admiten como un “traje a medida perfecto” entre “el Loquillo de rock clásico español y el de la poesía contemporánea”.

Sin lugar a dudas otra de las citas imprescindibles del verano será el regreso a los escenarios de **Marea** el sábado 5 de agosto. La banda navarra justo estrena hoy su esperadísimo nuevo trabajo ‘**Los potros del tiempo**’ del que ya habían adelantado “*Buena muerte*” y “*Nuestra fosa*” que se posicionaron en pocas horas en las listas de las canciones más escuchadas. Con su gira ‘**Sin riendas 2023**’, Marea vuelve a subirse a los escenarios en una celebración muy especial de su 25 aniversario en la

que, además de presentar sus nuevos temas, también volverán a sonar en directo también sus grandes clásicos atesorados a lo largo de todos estos años.

Estas dos fechas se unen a la ya confirmada de **Hombres G** del sábado 2 de septiembre con su Gira especial “40 años... y seguimos empezando”, con solo parada en 18 ciudades españolas y en el que la banda madrileña hará un repaso por todos los álbumes que han marcado, indudablemente, las vidas de millones de personas.

Producciones Baltimore estrena, además de nueva temporada, también su nueva imagen, con reminiscencias al pasado íbero de Alicante y adelanta que habrá grandes sorpresas que se irán anunciando en los próximos días que convertirán a la ciudad en un espacio clave de Levante.

Cultura y gastronomía

Dentro de Área 12, el espacio **Mahou Beer Garden** contará con una zona destinada a la gastronomía donde degustar la mejor *street food* acompañada de las diferentes variedades de Mahou, la gama de cervezas española más premiada del mundo.

Además, **Vibra Mahou**, la plataforma de música de Mahou Cinco Estrellas, que sigue impulsando un año más experiencias únicas para vivir encuentros inolvidables en torno a la música en directo, ubicará su propio escenario en este espacio gastronómico, donde se escucharán todo tipo de conciertos y acústicos.

Sábado 1 de julio: LOQUILLO

Sábado 5 de agosto: MAREA

Sábado 2 de septiembre: HOMBRES G

¡Síguenos!



Producciones
Baltimore

www.area12alicante.es

#Área12Alicante

Para más información, contacta con:

comunicacion@produccionesbaltimore.es